

Am Sandberg 5

Im Jahre 1910 wurde hier eine Büdnerie gebaut. Das Grundstück reichte damals bis zur abbiegenden Zietlitzer Straße. Die Ortschronik weist Christian Böckler als Besitzer auf. Mehrere Eigentümer folgten, bis Marion und Rainer Bense das im Winkel gebaute Haus 1996 kauften.

Es sah damals aus wie auf dem Foto, wurde jedoch von den Benses innen und außen renoviert und mit einer eigenhändig gesetzten Steinmauer umgeben. In der Nacht vom 9. April 2017 ereignete sich der tragische



Brand, der das ganze Haus zerstörte. Viele Einwohner von Plate und Peckatel nahmen Anteil auch mit Spenden. Und sobald wie möglich will die Familie in ihr neues Haus einziehen.